

Bella Restauración

Una Mujer Conforme Al Corazón de Dios



Novena Semana

Un Corazón Que Valora Ser Madre

♥ En tu libro de *“Una Mujer conforme al corazón de Dios”* Lea el capítulo 9,10,11 & 12

Capítulo 9

¿Que, hijo mio? ¿y qué, hijo de mi vientre?...

Proverbios 31:2

Mientras nos embarcamos en esta sección sobre la maternidad, espero que hayan notado que nos estamos moviendo, en orden, a través de las prioridades que Dios ha establecido para nosotros en Su palabra. Por supuesto, Dios es el número uno, "porque en Él vivimos, nos movemos y somos" (Hechos 17:28).

Ahora que hemos pasado tiempo considerando nuestro amor por Dios y por nuestros esposos, veamos lo que dice la Palabra de Dios sobre nuestros hijos y las pasiones que reflejan un corazón que valora ser madre.

Pasión por enseñar la Palabra de Dios - Primero tome notas sobre la enseñanza de Proverbios 1: 8 y Proverbios 6:20. ¿Qué dicen estos versículos a las Madres?

2 Timoteo 1: 5 - describe la fe de Timoteo y su fuente

Mire a una madre y una abuela, Eunice y Loida, que tomaron en serio su asignación de Dios de enseñar Su Palabra a su joven Timoteo. Y tenga en cuenta también que el padre de Timoteo (el esposo de Eunice) probablemente era un incrédulo (Hechos 16: 1).

2 Timoteo 3:15 - ¿Cuál es el papel que desempeñaron Eunice y Loida en la infancia de Timoteo, y que ayudó a lograr su enseñanza?

Al considerar a estas dos mujeres conforme al corazón de Dios y el impacto que su fiel enseñanza de la Palabra de Dios tuvo en el pequeño niño, ¿qué pasos (adicionales) va a tomar para asegurarse de que sus hijos también conozcan las Escrituras desde la niñez? (Recuerde, como madre, usted está *asignada por Dios para enseñar Su palabra a sus hijos*).

Pasión por enseñar la sabiduría de Dios: no solo debemos enseñar la Palabra de Dios, sino que también debemos enseñarles la sabiduría bíblica práctica para la vida diaria.

Mira Proverbios 31: 1-9. ¿Quién es la madre? _____

¿Y quién es el "alumno"? _____

Haga una lista - breve de las áreas prácticas de la vida cubiertas por esta madre fiel y apasionada en los versículos 3-9.

¿Si, pero como? Ahora, algunos procedimientos prácticos. Tome notas de las sugerencias y recomendaciones en esta sección en su libro.

Versículo de la Biblia - Deuteronomio 6: 6-7. Agregue a esta lista cualquier versículo que le aliente en su papel de enseñar la Palabra y la Sabiduría de Dios a sus hijos y nietos.

Capítulo 10

Un Corazón Que Ora Fielmente

Lea 1 Samuel 1: 1-10 sobre la vida de Ana, una mujer que oró fielmente. Anote los problemas de Hannah. ¿Qué la llevaron a hacer sus dificultades en el versículo 10?

Ahora lea los versículos 11-20. Además de derramar su corazón en oración, ¿qué acción adicional tomó en el versículo 11?

Ana fue fiel en la oración (¡y en hacer compromiso y votos!), Y Dios la bendijo y le dio un hijo. Lea sobre otro paso de fidelidad en la vida de Ana en los versículos 21-28.
¿Cuál fue ese paso?

Los ejemplos de Ana nos enseñan que en cada evento o dificultad debemos orar, enfocando nuestro corazón y nuestra mente en la persona y el poder de Dios, no en nuestras circunstancias. Al igual que Ana, puedes estar segura del control soberano y amoroso de Dios sobre los eventos de su vida, ¡y la vida de sus hijos!

Los labios de Ana revelan su corazón en su oración. Note el contenido de la apasionada oración de Ana:
La Salvación de Dios, La santidad de Dios, La Fuerza de Dios, El Conocimiento de Dios, El Poder de Dios, El Juicio de Dios

¿Cómo te desafían e instruyen estas escenas de la vida de Ana a orar fielmente?

Pasión por el Entrenamiento Piadoso: una cosa es hablar con sus hijos sobre el Señor y hablar con el Señor sobre sus hijos, pero hay otros pasos que podemos y debemos tomar en el área de entrenamieto piadoso.

Estos pasos son costosos e implican un sacrificio personal de su parte, el entrenamiento de Dios requiere compromiso, tiempo, y dedicación. Permítele a Dios que la entrene para que pueda ser usted un gran ejemplo a seguir; para su esposo, sus hijos, su familia, en la iglesia, en su trabajo secular, en toda otra área y manera que Dios desee usarle como un gran ejemplo admirable.

¿Qué nivel de compromiso estás haciendo y estás dispuesta a hacer en estas áreas de entrenamiento piadoso? **Asistencia a los servicios en la iglesia - Grupo de estudio bíblico - Salidas de evangelizaciones - Grupos de jóvenes/niños - Eventos de Oración - y otras áreas.**

Escriba su nivel de compromiso a tomar desde hoy en adelante.

La Exposición a la verdad de Dios Te espera! con la oportunidad de estar con otros creyentes fuertes en El Señor. Tu puedes ser un gran ejemplo para tu casa y todo aquel alrededor tuyo con tu compromiso a Dios y su obra.

Lea este Ingenioso Artículo Titulado "Generación de Excusas"

- El nacimiento de nuestro bebé Timmy
- Timmy es solo un bebe
- Timmy siempre se resfría en la guardería de la iglesia
- Timmy es demasiado ruidoso y demasiado activo
- Timmy no se lleva bien con otros niños
- El nacimiento de la hermana pequeña de Timmy, Sally
- Sally es solo una bebe
- Sally siempre se resfría en la guardería de la iglesia
- Sally es demasiado ruidosa y activa
- Sally no se lleva bien con otros niños
- Estamos demasiado ocupados que el domingo es nuestro único día en familia
- El jefe de mi esposo quiere jugar al golf con él los domingos
- Trabajo entre semana y el domingo es mi único día para relajarme
- El partido de fútbol de Timmy son los domingos
- Timmy está casado ahora, ¡y ya sabes cómo es con los recién casados!
- El nacimiento del bebé de Timmy
- El bebé de Timmy es demasiado ruidoso, demasiado activo, podría resfriarse en la guardería de la iglesia ...

¿Cuáles de estas tienden a ser sus excusas favoritas para no llevar a su familia a la iglesia?

Es el trabajo de Dios trabajar en los corazones y las vidas, pero es nuestro trabajo exponer a nuestra familia y a nosotras mismas, a otros que nos enseñarán la verdad de Dios.

¿Cuánto te costaría? Recuerda el Capítulo 2, hablamos sobre decir "no" a las cosas que son agradables, provechosas y buenas, si obstaculizan o obstruyen nuestros grandes deberes y nuestro trabajo principal. ¿Qué puedes decir "no" esta semana para pasar más tiempo en oración? ¿Lograr que tú y tu familia vayan a la iglesia?

Versículos para memorizar: Santiago 5:16b (¡otra vez!) Hebreos 10:25 y Proverbios 22:6. Agregue a esta lista cualquier otro versículo.

Recuerda - con cada actividad... Cuál es tu Mayor prioridad.

Capítulo 11

Un Corazón Que se Desborda con Carino Maternal

Primera Parte

Veamos diez Señales de más afecto: diez formas de vivir nuestra asignación de Dios de amar a nuestros hijos. Notando que esto lo podemos aplicar en cualquier área de nuestra vida. Examinaremos cinco en este capítulo y cinco en el siguiente.

#1. Un Corazón que ora -¿Qué tipo de oraciones está orando por sus hijos?

#2. Un Corazón que provee - Lea Proverbios 31: 10-31 enumerando la provisión que esta madre piadosa hizo para su familia.

#3. Un Corazón que está feliz - Sé que ya hemos visto este pasaje de las Escrituras en nuestro estudio, pero por favor escriba de nuevo la enseñanza de Proverbios 12:25. ¿Cómo pueden su corazón feliz y sus buenas palabras ministrar a su familia? y lo contrario, ¿cómo puede afectarles negativamente la falta de un corazón feliz y buenas palabras a su familia?

#4. Un Corazón que da - Estrechamente relacionado con un corazón feliz está un corazón que da. Mire estos versículos en su Biblia Juan 3:16 - Marcos 10:45

Aquí algunas formas en que usted y yo podemos “dar”. Podemos dar ... una sonrisa, un saludo alegre, un abrazo, un complemento, ánimo , un elogio, tiempo, un oído atento, un paseo, ir una milla extra.

#5. Un Corazón divertido - Vivir en su casa debería ser la gran diversión para cada miembro de la familia. Piense en maneras que pueda divertirse con su familia. Juegos de mesa, Cocinar algo juntos, Salir en familia, etc..

❤️ Capítulo 12

Un Corazón Que se Desborda con Carino Maternal

Segunda Parte

Espero que hayas disfrutado de los primeros cinco "ejercicios para el corazón" del último capítulo. Esto debería impulsarnos a ti y a mí más lejos en el camino hacia ser madres cuyos corazones rebosan de afecto maternal. ¿Estás lista para cinco más?

#6. Un Corazón que celebra - Escriba Mateo 5:41

#7. Un Corazón que da tratamiento especial - Mire a Tito 2:3-5. No les des a otros lo que todavía no has dado en casa.

#8. Un Corazón que está concentrado - Cuando leí las palabras de Jesús de que "ninguno puede servir a dos señores" (Mateo 6:24) Piense - ¿Cuáles son algunas de las actividades que tienden a alejarla de su familia y su hogar?

#9. Un Corazón que está presente - después de leer esta sección de su libro, espero haya comprendido, la importancia de estar presente.

#10. Un Corazón que guarda silencio - Lea Proverbios 31:26 ¿Cuáles son las dos "leyes" que gobiernan el hablar de esta esposa piadosa y madre?

Querida mujer según el corazón de Dios, empaquetadas juntas, las muchas pequeñas cosas que hacemos envían un mensaje de amor fuerte y claro a cada persona preciosa bajo nuestro techo y nuestro alrededor..

Versículos para memorizar: Mateo 6:24 y Proverbios 31:26